

Convocation
IV ASSEMBLEE DES PEUPLES DE LA CARAÏBE (APC)
LA HAVANE, 28 JUIN AU 5 JUILLET 2008

**“LES CARAÏBES: DIVERSITE, RESISTANCE, SOLIDARITE ET
INTEGRATION ALTERNATIVE”**

L'Assemblée des Peuples de la Caraïbe (APC) est une dynamique de construction collective lancée par des organisations et mouvements sociaux, politiques, de paysans, de syndicaux, de travailleurs, de femmes, d'étudiants et de jeunes, d'artistes et d'intellectuels, et d'organisations environnementales, de communautés de base, de solidarité et non gouvernementales de la Caraïbe. Elle constitue un espace de dialogue sur l'indépendance nationale, la paix, le développement durable, la justice sociale, l'équité et l'identité culturelle.

Jusqu'à aujourd'hui, trois Assemblées des Peuples de la Caraïbe ont eu lieu. La première, en Trinidad et Tobago en août 1994. La seconde, en République Dominicaine en avril 2001. La troisième, en août 2003 en Cap Haïtien, ville historique dans laquelle s'est initiée la première révolution d'esclaves de notre hémisphère, qui a conduit à l'indépendance d'Haïti en 1804.

Les principaux objectifs de la APC sont: soutenir et contribuer au renforcement des mouvements sociaux et des organisations de la Caraïbe, en favorisant sa collaboration et coordination ; promouvoir une identité caribéenne basée sur le respect de la diversité et la résistance face à toutes agressions, manifestations de domination coloniale, et formes d'oppression impérialiste contre nos pays ; stimuler les luttes des peuples de la région face aux graves conséquences de la mondialisation néolibérale capitaliste et ses modèles de libre-échange bilatéraux et régionaux.

Le Comité Exécutif Régional de la APC, qui fonctionne comme un mécanisme de coordination et de suivi entre les Assemblées et est composé de représentants de Barbade, Cuba, Curaçao, Haïti, Martinique, République Dominicaine et Trinidad-Tobago, a convenu de célébrer la **IV Assemblée des Peuples de la Caraïbe à Cuba, du 28 Juin au 5 Juillet 2008, convoqués à travers le thème central La Caraïbe : Diversité, Résistances, Solidarités et Intégration Alternative.**

Dans le but d'approfondir l'analyse et le débat des principaux problèmes, préoccupations et intérêts des peuples de notre région, la IV APC abordera l'**Agenda Thématique** suivant :

1. Souveraineté – Mouvements indépendants – Luttes anticolonialistes – Luttes contre les bases militaires et la militarisation – Terrorisme.

2. Résistances face à l'impérialisme et contre les politiques économiques néolibérales – Les modèles et traités de libre-échange (OMC, EPA et TLC) – Dette et IFI – Transnationales – Privatisations
3. Insoutenabilité du modèle néolibéral et ses conséquences pour les Caraïbes – Réchauffement Climatique – Dégradation de l'environnement – Catastrophes naturelles – Agro combustibles – Prix et spéculation financière – Le droit à la souveraineté alimentaire et énergétique – La nécessité de construire des modèles alternatifs de consommation.
4. Résistances face au modèle néolibéral dans le domaine social – Les droits des enfants, du travail, du logement, de la terre, de l'éducation, de la santé, de la sécurité sociale – Les luttes contre les mégaprojets néolibéraux, l'exclusion sociale, la violence, la drogue, la pauvreté.
5. Mondialisation néolibérale et circulation des personnes – Migrations – Tourisme.
6. Identité – Diversité – Culture – Education – Communication.
7. Mouvements sociaux – Solidarité – Construction d'alliances et de coopérations – Luttes et nouvelles menaces de criminalisation de la protestation.
8. Coopération – Projets alternatifs d'intégration – Transport.

Femmes et Jeunes, en tant qu'axes transversaux

Le processus préparatoire de la IV APC implique un important travail de débat, en relation avec les mobilisations en cours au niveau national, pour pouvoir apporter à l'Assemblée des propositions qui émanent de la participation des différents secteurs et protagonistes des luttes sociales dans chacun des pays et territoires de la région (toutes les îles des Caraïbes, Bélice et Guyane, Cayenne et Surinam).

Le Comité Exécutif Régional a le plaisir d'inviter les mouvements et organisations des Caraïbes, se reconnaissant à travers les objectifs de cet espace coordinateur d'unité et de lutte, pour participer aux enrichissants débats et à la recherche de solutions qui caractérisent la IV Assemblée des Peuples de la Caraïbe, qui se célèbre à Cuba.

Ainsi, nous acceptons avec une très grande gratitude l'offre généreuse du peuple de Cuba d'accueillir cet événement.

Nous espérons que cette réunion à Cuba, se célébrant entre le 28 Juin et le 5 Juillet 2008, réaffirme notre compromis avec la défense de **la Diversité, la Résistance, la Solidarité et l'Intégration Alternative des Peuples de la Caraïbe.**

**Comité Exécutif Régional
Assemblée des Peuples de la Caraïbe
La Havane, 11 Décembre 2007**